保護者の皆様へ

飯 山 満 中 学 校 PTA会長 髙橋久美

常任委員会だより

第1回常任委員会報告

日時:5月18日(木)10時00分~ 場所:飯山満中学校 3階 図書室

会長挨拶

本日はお忙しい中、第一回常任委員会へご出席いただきありがとうございます。今年度PTA会長を務めさせていただきます髙橋と申します。

昨年度より少しずつコロナ前のような活動が行われています。行事が動き出してからは PTA活動を通して、保護者の皆様とのかかわりはとても大事だなと実感しております。今年度もうすでに動いている委員会があると思いますが、この一年やってみてどうだったのか?皆様からのご意見・ご要望を伺い試行錯誤しながらよりよいPTA活動にしていきたいと思っています。これから一年間皆様と一緒に楽しく活動していきたいと思っていますのでよろしくお願いいたします。

校長先生挨拶

今年度、飯山満中学校に着任し、2 年目を迎えました。校長の藤井 武と申します。日頃より、 本校の教育活動にご理解、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

新年度がスタートして1か月半ほどが過ぎました。新型コロナウィルス感染予防のための制約が 撤廃され、学校においても、コロナ以前の活気ある生活が戻りつつあります。

さて、先日の1学年の歯科検診で、校医の先生からとても興味深い話を伺いました。健診では、 歯並びのよくない生徒が増えていたそうです。原因は「ある生活習慣」とのことでしたが、その「生 活習慣」とは具体的に何でしょうか。それは、「マスクの着用」です。マスクをつけると、息苦しさ から、口呼吸になってしまいます。そうすると舌やあごの筋肉がゆるみ、常に口が開いた状態にな るので、歯がかみあわず、前歯が前に出やすくなるのだそうです。1年生は、小学校4年生からマ スクの着用が始まりました。成長期のマスク着用の影響がこのようなところにも表れているという お話でした。ちなみに、これは本校だけでなく、ほかの学校でも同様の傾向が見られるそうです。

他にも、コロナ禍の子供の変化として、体力の低下やコミュニケーションでの課題など、様々な 影響が指摘されていますので、今後、全国的な調査・検証なども行われることになるかと思います。 本校におきましては、これからも、個々のケースに応じて生徒に寄り添いながら、きめ細やかな指 導支援を心掛けてまいります。本年度も、皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いします。

教頭先生挨拶

PTAの皆様、こんにちは。飯山満中学校に行田中学校から教頭として着任しました根本千穂と申します。教科は3年生の英語を担当します。今年度、飯山満中学校に着任しましたことをうれしく思っています。飯山満中学校は緑が多く、中庭にはたくさんの花が咲いており、学校がとてもきれいに整備されていると思いました。また生徒の印象ですが、授業に落ち着いて、意欲的に取り組む姿を見て、子供たちが保護者・地域・学校の連携が取れている素晴らしい環境の中で育まれていることを強く感じました。

今年は5月8日に新型コロナウイルスが5類に移行されました。これからは学校行事を含め、多くの学校教育活動が取り戻されることと思います。とりわけ、学校行事や部活動の応援を通して生徒の活動をまじかに見られることは保護者の皆様にとっても、お子様方にとっても、とても意味のあることだと思います。生徒たちがクラスー丸となって燃える体育祭や合唱祭を通して、お子様の取り組みを保護者に見てもらえることは子供たち自身にとっても大きな励みになることと思います。今後も、PTA会長の髙橋様はじめ、本部役員の皆様、会員の皆様と連携をとり、生徒の安全安心な生活と健全な成長を最優先に考え、教育活動を進めてまいりますので、ご理解・ご協力をお願いします。

1 活動について

(1)活動報告

①全体 4月17日(月) PTA総会 各委員会係決め・引き継ぎ

②広報 4月17日(月) 役割分担・割り振りなど

4月半ば~末 教職員へのアンケート・内容相談・決定(LINE にて)

紙面レイアウト相談(LINEにて)

4月26日(水) 教頭先生にアンケートを渡す

5月16日(火) アンケート回収

③本部より 4月13日(木) 市民の会常任理事会

5月 9日(火) 本部会

5月16日(火) 船橋市PTA連合会定期総会

(2)報告事項

①進級・入学祝い菓子ひよこについて PTA会費のご家庭への還元といたしまして、4月10日入学式に新1年生へ入学祝いと して、新2・3年生へ進級祝いとして配付いたしました。

②PTA総合保障制度加入について

PTA活動中に適用される保険で、一世帯90円のものに加入しました。学校ホームページに載せてあります。事故が発生した場合、ご相談は教頭先生までご連絡ください。

③PTA総会議決結果報告

学校ホームページにも載せてありますが、4月17日に行われた令和5年度PTA総会は、委任状240名、出席者40名、合計280名で定数の1/2を超え成立しました。総会資料にある議事はすべて承認されました。

2 議事

(1) 体育祭ドリンクについて

例年体育祭当日に、子供たちや先生方にPTA会費よりスポーツドリンクを提供しています。本年度も昨年度同様、スポーツドリンクを提供することが常任委員会で可決されましたので、PTA会費より算出させていただきます。

3 今後の予定

日程確認中 「模擬店衛生講習会」 バザー委員会

5月23日(火) 学校運営協議会

6月 3日(土) 市民の会総会

6月16日(金) 第1回P連理事会

6月21日(水) 三校連絡協議会

6月23日(金) 校外・環境委員長研修会

次回常任委員会 7月 13日(木)10:00~ 図書室にて

学級長全員・各委員会1名以上の出席をお願いいたします。

書記の方は7月3日(月)までに5月18日~7月12日までの活動報告を本部書記(佐藤)までメールにてご連絡ください。